[bookmark: _GoBack]La Réorganisation du Comité ITIE : Le nouveau décret ITIE 2024 marque un tournant stratégique pour la mise en œuvre de l’Initiative au Cameroun
Le Comité ITIE entame une nouvelle phase de réorganisation avec l'adoption du décret n°2024/00165/PM du 31 janvier 2024, signé par le Premier Ministre. Ce décret, très attendu par les parties prenantes, marque un tournant pour la gouvernance de l'Initiative pour la Transparence dans les Industries Extractives (ITIE) au Cameroun. Composé de 24 articles, ce texte renforce les capacités de l'ITIE en introduisant des mesures significatives pour aligner le pays sur les exigences de la Norme ITIE.
Parmi les avancées notables, le décret consacre l'indépendance du Collège de la société civile, en augmentant le nombre d’organisations présentes au Comité de huit à douze et en permettant la libre désignation de ses représentants. Le Collège des entreprises extractives bénéficie également d’une plus grande autonomie, et, pour la première fois, le Ministère en charge de l’environnement et la Société Nationale de Mines intègrent le Collège des entités publiques et para-publiques.
Cette réorganisation augure de nouvelles perspectives pour la mise en œuvre efficace de l'ITIE, garantissant ainsi une meilleure gouvernance et une transparence accrue dans la gestion des ressources extractives du Cameroun.

Reorganization of the EITI Committee: The new EITI decree of 2024 marks a strategic turning point for the implementation of the Initiative in Cameroon
The EITI Committee begins a new phase of reorganization with the adoption of decree n°2024/00165/PM on January 31, 2024, signed by the Prime Minister. This decree, eagerly awaited by stakeholders, marks a turning point for the governance of the Extractive Industries Transparency Initiative (EITI) in Cameroon. Comprised of 24 articles, this text strengthens the EITI’s capabilities by introducing significant measures to align the country with the requirements of the EITI Standard.
Notable advances in the decree include the establishment of the independence of the Civil Society College by increasing the number of organizations in the Committee from eight to twelve and allowing the free designation of its representatives. The College of Extractive Companies also gains greater autonomy, and, for the first time, the Ministry in charge of the environment and the Société Nationale de Mines are incorporated into the College of public and para-public entities.
This reorganization promises new prospects for the effective implementation of EITI, ensuring better governance and increased transparency in the management of Cameroon’s extractive resources.

